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令和元年 9月 11日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 72回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

令和元年 9月 11日(水）16時から 17時 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク株式会社（大会議室） 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員） 市野恵、加藤龍子、下村一夫、関雅夫、林繁八、森岡厚喜 

以上 6名 

事務局）中西 満 （代表取締役社長） 

    山本 隆明（取締役 メディア事業部部長） 

酒井 佳恵（メディア事業部） 

大賀 鉄也（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局 

  ・代表取締役社長 中西 満 

（２）報告事項・・・事務局 

  ・7月、8月の活動報告 

  ・今後の活動予定 

（３）番組について審議・・・委員 

  

 

 

５．審議内容 

（１）番組審議「WANGAN MUSIC」 

 

下村委員 ／・パーソナリティの話が上手く、ゲストの話を引き出すことが出来ていて 

       聴きやすい印象だった 

・エリアの違う 6局で放送しているので、 

もっとローカル色を出せるとより良かった 
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林 委員 ／・6局が連携している取り組みが良く、新鮮な番組が出来ていると感じた 

      ・今は、土・日曜日の午後 9時に放送しているが、 

日中など聴きやすい時間にも放送してほしい 

      ・パーソナリティの話し方も良かったが、ゲストのボキャブラリーも豊富で 

       聴きごたえがあった。 

       

森岡委員 ／・パーソナリティーの話の引き出し方が上手いと思った 

      ・パーソナリティはアーティストでもあるが、 

歌っているときと話しているときのギャップが良く、 

       ファンにとってはとても魅力のある番組だと感じた 

 

加藤委員 ／・ラジオ局の立体的なネットワークを構築する戦略の試みとして 

       番組を聴いたが、とても良い番組だと感じた 

      ・パーソナリティがアーティストという事もあり、 

       同じアーティストであるゲストと同じ目線で話しているところが良かった 

 

関 委員 ／・ゲストの事を知らなかったが、パーソナリティの話が上手く、 

       活動の内容などが耳に残った 

      ・知らなかったアーティストを知ることが出来る 

       とても興味深い番組だと感じた 

      

市野委員 ／・番組の内容が良かった 

      ・この地域の情報がもっと入れてあると、より良いと思った 

 

次回開催は令和元年 11月 27日（水）を予定。 

 

 

 

以上  

 

   文責：メディア事業部 大賀鉄也 


